

# Un premier roman pour sensibiliser les jeunes

**La Roquebrussanne** Ancienne enseignante, Armelle Rouffignac a décidé de se mettre à l'écriture. Son premier roman, *Mystères dans la selva Amazonia* veut éveiller les consciences.

« Un pays, une société qui ne se soucie pas de ses enfants n'est pas une vraie nation. » Le célèbre mot de Nelson Mandela a toujours eu une résonance particulière dans l'esprit d'Armelle Rouffignac, ex-enseignante de l'école élémentaire de La Roquebrussanne. Désormais en retrait de l'Éducation nationale, c'est la mort dans l'âme qu'elle a choisi de mettre entre parenthèses ce métier qu'elle aime pourtant passionnément et qu'elle a exercé durant plus de vingt-cinq ans.

« Notre belle langue est mal maîtrisée »  
« C'était presque un sacerdoce, confesse-t-elle, mais je ne peux plus ! Car un dououreux constat s'impose. Notre belle langue, mal maîtrisée, est de plus en plus malmenée. De même, l'esprit critique, l'argumentation perdent de leurs forces, cédant de plus en plus de terrain à la violence et à l'intolérance. Tandis que la culture et l'ouverture aux autres s'étendent. »

Alors, Armelle Rouffignac a entrepris de prendre la plume. « Pour tenter d'éveiller les consciences », faire partager sa vision d'un monde autre et étancher par là même son inextinguible soif d'écriture. Et elle s'est enfin décidée à sortir de ses tiroirs les six premiers chapitres d'un manuscrit en gestation depuis trop longtemps. Écrire pour sensibiliser et faire réagir. Vaste défi qu'elle a su relever en signant son tout premier roman, intitulé *Mystères dans la selva Amazonia*. Publié en auto-édition, l'ouvrage a été présenté par son auteure au tout dernier salon du livre de Toulon. « Mon arme d'élosion massive » comme Armelle aime à le définir, « incitera



**Armelle Rouffignac a présenté son premier roman au récent salon du livre de Toulon.**  
(Photo J. H.)



**Un hymne à notre planète**

Conte fantastique, ce roman est un voyage initiatique qui, s'il s'adresse davantage aux ados entre 10 et 14 ans, pourrait bien émouvoir leurs aînés. À mi-chemin entre fiction et réalité, ce véritable hymne à notre planète propulse le lecteur au cœur de la forêt amazonienne, qu'il découvre au gré des aventures de Yalis. Le jeune garçon guide le lecteur en cet ailleurs, certes impénétrable mais toujours menacé (malgré les propos rassurants du président Lula, lors de la récente Cop 27).

Pour Valérie Carles, libraire à Garéoult, ce récit est « plus qu'un roman, c'est une photo à la fois poétique et cruelle du monde actuel. Il invite à la réflexion et à l'action. Je l'ai lu plusieurs fois pour m'enivrer de la richesse des détails, de cet univers qui vous attrape dans ses lianes ». Un livre foisonnant, dont la couverture a été illustrée par Noémie Gaimard, une jeune Garéoultaise de 21 ans, étudiante en graphisme.

## Comment se le procurer ?

Facebook (en message privé) et Instagram : armelle.échappéesbelles.

Lieux de vente : Kami, boutique de créateurs à Brignoles et dans les librairies La joie delire à Toulon, L'Alchimie des mots à Garéoult et Philomène à Saint-Maximin. 218 pages. 15 euros.

peut-être à la réflexion, à une réelle prise de conscience quant à la préservation de la nature et de la biodiversité. Sans oublier ces valeurs que je défends : l'amitié, l'empathie, la solidarité, le droit à l'erreur et par la même la tolérance ».

J. H.